

Samichlausbesuch bei der Waldspielgruppe Purzelbaum

Trotz winterlichen Temperaturen und viel Schnee stampften die Waldspielgruppenkinder der Waldspielgruppe Purzelbaum mit Ihren Eltern zum Waldsofa um dem Samichlaus in Empfang zu nehmen. Ob der Samichlaus den Weg zum Waldsofa findet? fragen sich die Kinder. Plötzlich entdecken die Kinder im Schnee Fussspuren. Gehören sie dem Samichlaus? Beim Waldsofa hörten wir ein Geräusch und tatsächlich, der Samichlaus kam mit seinem Diener durch den tief verschneiten Wald zu unserem Waldsofa. Die Kinder waren ganz aufgeregt und auch etwas ängstlich. Was sagt wohl der Samichlaus zu uns? Waren wir das vergangene Jahr brav genug? Der Samichlaus ermahnte die Kinder rücksichtsvoll miteinander umzugehen und lobte sie aber auch, dass sie untereinander sehr hilfsbereit seien!

Dann erzählte der Samichlaus noch eine Geschichte, bevor die Kinder ein Värslì auf sagten. Natürlich wurden anschliessend alle mit einem Chlaussäckli belohnt. Sogar unser Znüni vergass der Samichlaus nicht. Sein Korb war gefüllt mit Mandarinen, Nüssli, Grittibänzen und Schokolade. Bevor der Samichlaus wieder in seinem Wald zurückging, genossen wir die winterliche Stimmung am warmen Feuer mit Apfelpunsch und Lebkuchen. Der Samichlaus und sein Diener verabschiedeten sich bei allen Anwesenden und bedankten sich für den freundlichen Empfang. Nach einem Spiel und einer Schneeballschlacht ging ein wundervoller und zauberhafter Vormittag zu Ende.